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УВЕДОМЛЕНИЕ
об определении победителей Конкурса №ТВ-01
В результате  проведение Конкурса №ТВ-01 «Закупка, поставка, установка, монтаж, ввод в эксплуатацию оборудования, радиотехнических средств, обучение персонала в рамках проекта «Строительство современного аэропортового комплекса гражданской (деловой) авиации на базе аэродрома «Ташкент - Восточный» определено:
по  лоту № 8 «Оснащение двумя радиолокаторами обзора летного поля (РЛС ОЛП) аэродрома «Ташкент–Восточный» конкурсное предложение компании «MESIT aerotrade a.s.» (Чехия) признано победившей.
по  лоту № 10 «Поставка оборудования УАТС для аэродрома «Ташкент-Восточный» конкурсное предложение компании «SIA Clever Energy» (Латвия) признано победившей.



















E’LON
Konkurs №TV-01 g’oliblari aniqlanganligi tog’risida

O’tkazilgan №TV-01 “Toshkent-Sharqiy aerodromi bazasida fuqarolik (biznes) aviatsiyasinig zamonaviy aeroport kompleksini qurish loyihasi doirasida asbob-uskunalarni radio jihozlarni sotib olish, yetkazib berish, montaj qilish, ishga tushirish, kadrlar tayorlash” tanlovida  quyidagilar belgilandi:
Lot №8 “Toshkent-Sharqiy” aerodromini ikkita aerodrom kuzatuv radarlari bilan jihozlash” boyicha «MESIT aerotrade a.s.» (Chexiya) kompaniyasining taklifi konkurs go’lib deb topildi. 
Lot №10 “Toshkent-Sharqiy” aerodromi maxsus telefon stantsiyasi uskunalarini etkazib berish” boyicha «SIA Clever Energy» (Latviya) kompaniyasining taklifi konkurs go’lib deb topildi. 


NOTIFICATION
On determining the winners of the Tender #TV-01
According to the results of Tender #TV-01 “Procurement, delivery, installation, commissioning of equipment, radio engineering means, personnel training in the framework of the project “Construction of modern airport complex of civil (business) aviation based on the airfield “Tashkent-Vostochniy” the following is defined:
By lot #8 “Equipping the airfield “Tashkent-Vostochniy” with two airfield survey radars” the tender proposal of company “MESIT aerotrade a.s.” (Czech Republic) was declared the winner.
By lot #10 “Supply of PABX equipment for the Tashkent-Vostochny airfield” the tender proposal of the company “SIA Clever Energy” (Latvia) was declared the winner.
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